

АНКЕТА

Должность, Инженер-энергетик

1. Фамилия Мелашенко 2. Имя Алексей

3. Отчество Алексеевич

4. Изменяли ли Вы фамилию, имя, отчество? нет 5. Если изменяли, укажите прежние год и причину изменения

6. Дата рождения (дд/мм/гг.) 26.08.1969г. Возраст 45

7. Гражданство (в т.ч. гражданство др. государств, если есть) РФ

8. Место рождения Краснодарский край, г. Тихорецк

9. Паспорт РФ (серия, номер, кем и когда выдан) 0313, №422132, выдан Отделом УФС России по Краснодарскому краю в тихорецком районе. 12

10. Домашний телефон 11. Моб. телефон 79284444107

11. Контактный телефон 79284444107 12. E-mail melashenko.aleksey@mail.ru

13. Место постоянной регистрации Краснодарский край, г. Тихорецк, ул. Передовая 302

14. Место временной регистрации -

15. Место проживания (фактическое) Краснодарский край, г. Тихорецк, ул. Тихорецкая 9

16. ИНН 232100015200

17. Св-во 032-430-167-99

ПФР



my profile

for appointment, Power engineer

1. surname Melaschenko 2. name Alexey

3. last name Alekseevich

4. Changed if You last name, first name, patronymic? no 5. If changed, enter the previous year and the reason for the change

6. birthdate (dd/mm/yy.) 26.08.1969y. Age 45

7. Nationality (i.e. citizenship of other States, if available) РФ

8. Place of birth Krasnodar region, city of Tikhoretsk

9. The passport of the Russian Federation (series, number, by whom and when issued) 0313, No. 422132 issued by the Department of the Federation of Russia for Krasnodar Krai in Tikhoretsk district. 12

10. Home phone 11. Mob. Phone 79284444107

11. contact phone 79284444107 12. E-mail melashenko.aleksey@mail.ru

13. A place of permanent residence Krasnodar region, city of Tikhoretsk, street 302 Advanced

14. The place of temporary registration -

15. Place of residence (actual) Krasnodar region, city of Tikhoretsk, st. Tikhoretsky 9

16. ИНН 232100015200

17. Св-во 032-430-167-99

ПФР



18. Образование, высшее

Название учебного заведения и его местонахождение	Факультет или отделение	Дата поступления	Дата окончания	Форма обучения (дневная, вечерняя, заочная)	Полученная специальность	№ диплома или удостоверения
Тихорецкий техникум железнодорожного транспорта (ТЖТ) г. Тихорецк	Изотермический подвижной состав и холодильное хозяйство	1984г.	1988г.	Очная	техник-электромеханик дизельных охлаждающих установок	ЛТ № 335084
Ростовский Государственный Университет путей сообщения (РГУПС)	Вагоны и вагонное хозяйство	2009	2013	заочная	Инженер путей сообщения	КС № 01941

18. Education, higher

The name of the institution and its location	The faculty or the Department of	Date	finish date	Form of studies (full-time, evening, correspondence)	Received specialty	No. of diploma or certificate
Tikhoretsky technical school of railway transport(TGT) , Tikhoretsk	Isothermal rolling stock and refrigeration business	1984y.	1988y.	Full-time	electrician technician diesel cooling installations	LT № 335084
Rostov State University of railway engineering(GUPS)	Wagons and wagon farm	2009	2013	correspondence	Engineer of Railways	KC № 01941

19. Семинары, повышение квалификации

Название учебного заведения и его местонахождение	Вид повышения квалификации	Дата поступления	Дата окончания	Специальность (направление, профессия)	№ диплома или удостоверения

19. Seminars, training

The name of the institution and its location	Type of training	date	finish date	Specialty (direction, profession)	No. of diploma or certificate

20. Трудовая деятельность, включая действительную военную службу и работу по совместительству (в обратном хронологическом порядке, сокращений не применять):

Дата приема	Дата увольнения	Должность, наименование организации	Должностные обязанности, кол-во человек в подчинении	Адрес, телефон организации ФИО, телефон Вашего непосредственного руководителя	Причина увольнения
07.12.2014г.	19.12.2014г.	Гл. Энергетик	Организация временного электроснабжения и водоснабжения ГНПС-1"Кубка" "ВСТО" Заключение договоров на электроснабжение, ответственность за электрохозяйство СМУ-5, кол-во в подчинение 5 человек	г. Москва	летнее отключение работодателя
21.07.2014г.	07.12.2014г.	Инженер-энергетик ООО "Велестрой"	Организация временного электроснабжения и водоснабжения ГНПС-7 ответственность за электрохозяйство выполнение работ по проекту явд в эксплуатацию кол-во в подчинение 5 человек	г. Москва	перевод
19.07.2013	14.04.2014	Энергетик, ООО "Югспец-монтаж"	Организация временного электроснабжения и водоснабжения ГНПС-1 "ВСТО" Заключение договоров на электроснабжение, ответственность за электрохозяйство СМУ-5, кол-во в подчинение 5 человек	Краснодарский край, г. Новороссийск, ул. Южная 1, Гл. инженер Козлов Александр Станиславович 8918 050 60 50	несвоевременная выплата зарплаты
01.03.2009	15.04.2013	электромонтер по обслуживанию электрооборудования 6 разряда. 01.03.2010 переведен Энергетиком, ООО "Югспец-монтаж"	Организация временного электроснабжения и водоснабжения, теплоснабжения вахтового городка и строй площадки ГНПС-16 "ВСТО" Контроль за выполнением работ подрядными организациями, поставка электроматериала для обеспечения бесперебойной работы	Краснодарский край, г. Новороссийск, ул. Южная 1, Гл. инженер Козлов Александр Станиславович 8918 050 60 50	сокращение
26.01.2009	19.06.2009	ма дизельной установки АС-400 6 разряда. "Краснодарастрой"	Обслуживание дизельных электростанций и обеспечение бесперебойного электропитания	Краснодарский край, г. Краснодар.	низкая заработная плата
02.10.2007	22.12.2008	электромонтер по ремонту и обслуживанию электрооборудования."Восток Строй"	Ремонт и обслуживание электрооборудования, обеспечение бесперебойного питания площадки	Краснодарский край, г. Новороссийск, Козлов Александр Станиславович 8918 050 60 50	закрытие организации
06.01.2007	01.10.2007	электромонтер по ремонту и обслуживанию электрооборудования."Строй Континент"	Ремонт и обслуживание электрооборудования, обеспечение бесперебойного питания площадки	Краснодарский край, г. Новороссийск, Гл. инженер Козлов Александр Станиславович 8918 050 60 50	Смена названия фирмы
11.01.2006	19.12.2006	электромонтер по ремонту и обслуживанию электрооборудования 6 разряда. Континент"	Ремонт и обслуживание электрооборудования, обеспечение бесперебойного питания площадки	Краснодарский край, г. Новороссийск, Козлов Александр Станиславович 8918 050 60 50	реорганизация

20. Work activities, including active duty and outside employment (in reverse chronological order, abbreviations do not apply):

Date of admission	The termination date	Position, Name of organization	Job responsibilities, number of subordinates	Address, telephone number, organization name, phone number of Your immediate supervisor	reason of dismissal
07.12.2014г.	19.12.2014г.	chief power engineer	Organization of temporary power and water supply ГНПС-1"Кубка" "ВСТО" contracts for electricity, responsibility hah electrical equipment СМУ-5, k in subjection to 5 people	city, Moscow	not coach against the employer
21.07.2014г.	07.12.2014г.	Power engineer ООО "Велестрой"	Organization of temporary power and water supply ГНПС-7 responsible for the electrical equipment works on the project of putting into operation quantity in subjection to 5 people	city, Moscow	transfer
19.07.2013	14.04.2014	power engineer, ООО "Югспец-монтаж"	Organization of temporary power and water supply ГНПС-1 "ВСТО" Contracts for the supply of electricity, responsible for electrical equipment СМУ-5, in subjection to 5 people	Krasnodar region, Novorossiysk, street 1 South, CH. specialist Kozlov Alexander Stanislavovich 8918 050 60 50	delayed payment of salaries
01.03.2009	15.04.2013	electrician service, electrical 6 dscharge. 01.03.2010 transferred Power engineer	The organization of temporary electricity and water, heating the accommodation camp and building sitesГНПС-16 "ВСТО" Kthe control over the execution of works by contractors, delivery electromaterials to ensure smooth operation	Krasnodar region, Novorossiysk, street 1 South, CH. specialist Kozlov Alexander Stanislavovich 8918 050 60 50	cutback
26.01.2009	19.06.2009	the machinist of a diesel installation AC-400 6 discharge. "Краснодарастрой"	Maintenance of diesel generators and uninterrupted power supply	Krasnodar region, Krasnodar	low payment
02.10.2007	22.12.2008	electrometer on repair and maintenance of elektrooborudovanie."Восток Строй"	Repair and maintenance of electrical equipment, ensuring uninterrupted power supply ground	Krasnodar region, Novorossiysk, street 1 South, CH. specialist Kozlov Alexander Stanislavovich 8918 050 60 50	the closure of the organization
06.01.2007	01.10.2007	electrometer on repair and maintenance of electrical equipment."Строй Континент"	Repair and maintenance of electrical equipment, ensuring uninterrupted power supply ground	Krasnodar region, Novorossiysk, CH. specialist Kozlov Alexander Stanislavovich 8918 050 60 50	The name change of the company
11.01.2006	19.12.2006	electrometer on repair and maintenance of electrical equipment 6 discharge. Континент"	Repair and maintenance of electrical equipment, ensuring uninterrupted power supply ground	Krasnodar region, Novorossiysk : Kozlov Alexander Stanislavovich 8918 050 60 50	